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In eigener Sache...

Nicht nur die Jahreshauptversammlung, auch personelle Wechsel und einige
"Sachzwänge" haben Veränderungen in den letzten Wochen herbeigeführt, die
das Gesicht des Vereins sicher nachhaltig beeinflussen dürften. 

Es geht mir wie den meisten von Euch - die hierfür erforderliche Auflösung von finanziellen
Ressourcen tut sicherlich weh. Aber die etwas einseitige Entwicklung zu einem Verein von und
für Badminton-Breitensport war vielen ein Dorn im Auge. Ob die Entscheidungen - vor allem die
für merklich professionelleres Seniorentraining  - richtig sind, muß dieses Jahr zeigen, eine offe-
ne, aber kritische  Präsenz möglichst vieler Mitglieder  vorausgesetzt.

Und einen virtuellen Blumenstrauß muß ich auch noch los werden. Neben anderen Personen-
wechseln (die natürlich auch vieles beeinflussen) klingt in mir der Abschied von Beate als Schü-
lerwartin kurz nach der letzten JHV noch lange nach. Sie hat in ihrer Amtszeit dem Nachwuchs
zuliebe wahnsinnig viel Zeit und manchmal auch Ärger in das Ehrenamt investiert. Das soll kein
"Nachruf" sein, denn ich bin sicher, daß sie sich weiter stark engagieren wird, aber dem Vorstand
wird die alte Schülerwartin sehr fehlen.

Nicht nur den LehrerInnen und SchülerInnen schöne Ferien.  
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Zur Titelseite

Ferienfreuden der 50er Jahre auf
der Weissen Flotte. Während die
damaligen Passagiere jetzt wohl
mehr die Dom-Rep bevölkern, ging
die Reise damals wie heute nach
Kettwig, hier am Kahlenberg


